

SONOR Product News '96

Snare Drum News

Das Sonor Snare Drum Programm wurde komplett neu gestaltet. Das bisherige Angebot wurde weiterentwickelt und durch neue Snare Drums ergänzt. Wichtigste Neuerung ist eine neue Abhebung. Sie zeichnet sich durch unkomplizierte und zuverlässige Funktion aus.

Designer Serie

Die Designer Snares sind ausgestattet mit dem APS™ Advanced Projection System* zur Isolation aller Metallteile vom Kessel und mit Tune Safe™, das ungewolltes Verstimmen der Trommel verhindert.

Der Snare-Teppich mit 22 Edelstahlspiralen garantiert eine jederzeit crisper und sensible Ansprache. Neu sind die nahtlos gezogenen Stahl Snare Drums in den Tiefen 4", 5", 6" und 8" (DS 1404 S, DS 1405 S, DS 1406 S und DS 1408 S).

Holz Snares gibt es in den Kesseldurchmessern 10" (DS 1005 ML), 12" und 14". Sie können ab sofort auch in den neuen Finishes African Bubinga (RH) und Stain Black (SBK) geliefert werden.

Symphony Snare Serie

Die Snare Drums der Symphony Reihe werden aus Messing mit Chrombeschlagteilen speziell für den Einsatz im Orchester hergestellt. Die Snare Drums sind nun in drei Kesseltiefen erhältlich: 4", 5" und 6", diese auf Wunsch auch mit Throw Off II Abhebung.

Signature Bronze Snare Drums

Die Signature Snare Drums aus Glockenbronze wurden überarbeitet. Auch sie sind mit der neuen Abhebung ausgerüstet und werden mit Chrombeschlagteilen bestückt. Zu den Modellen in 4" und in 8" Kesseltiefe ist die HLD 596 in 6" neu hinzugekommen. In dieser Größe sowie in 8" sind die Signature Bronze Snare Drums auf Wunsch auch mit der Throw Off II Abhebung erhältlich.

Ein kompletter Snare Drum Katalog ist in Vorbereitung und wird voraussichtlich Mitte 1996 erscheinen.

Snare Drum News

The Sonor snare drum range has been completely redesigned and updated. Existing models are now equipped with the new snare release which offers easy and reliable function. Other new snare drums have been added to the program.

Designer Series

Designer snare drums feature the APS™ Advanced Projection System* for isolation of all metal parts from the shell and Tune Safe™ which prevents the drum head from losing tension while playing.

Stainless seamless steel snare drums are available in 4", 5", 6", and 8" (DS 1404 S, DS 1405 S, DS 1406 S, and DS 1408 S).

Wood snares now include models in 10" (new DS 1005 ML), 12", and 14" and are also available in the new African Bubinga finish.

Symphony Snare Drums

The Symphony Series snare drums are made of brass shell for professional orchestra needs. Drummers can now choose between shell depths of 4", 5", and 6". As an option, the Throw Off II snare action is available with the 6" model.

Signature Bronze Snare Drums

Signature snare drums feature cast bell bronze shells, and all come now with chrome plated hardware. There is a new 6" model (HLD 596) in addition to the 4" and 8" models. The Throw Off II snare strainer is available as an option with the 6" and the 8" snare drum.



DS 1406 ML RH (African Bubinga)



SY 1404 Symphony Snare



HLD 596 Signature Snare

A complete snare drum catalog is planned for release in mid 1996.